

Medio	La Segunda
Fecha	5-05-2010
Mención	Sergio Molina, miembro del consejo superior de la UAH, es parte del panel de expertos que discutirán cómo mejorar la educación

bloguee con los columnistas



Restricción Vehicular | Santoral | El tiempo | Visitas | Miércoles 5 de Mayo de 2010

Siga La Segunda en

La Segunda online

Ex ministros concertacionistas integran panel de expertos para mejorar Educación

Miércoles 5 de Mayo de 2010

Fuente: Emol

La entidad tiene plazo hasta el 30 de junio para entregar un informe con los lineamientos para una nueva carrera docente y fórmulas para administrar la educación pública.

SANTIAGO.- Cuatro ex ministros de los gobiernos de la Concertación, José Joaquín Brunner, Sergio Molina, José Pablo Arellano y Mariana Aylwin, y la ex subsecretaria Pilar Romaguera son parte de los doce integrantes del "Panel de Expertos de Educación de Calidad", convocados por el ministro del ramo, Joaquín Lavín, para entregar propuestas para mejorar la calidad de la educación en el país.

Al presentarlos, el ministro Lavín manifestó que "agradezco y valoro especialmente que hayan aceptado formar parte de este grupo de trabajo" y destacó que el panel de expertos está conformado por personalidades "de amplia trayectoria en políticas públicas sobre educación".

José Joaquín Brunner fue ministro secretario general de Gobierno y actualmente es profesor e investigador de la Universidad Diego Portales. Los otros tres fueron ministros de Educación. Sergio Molina es presidente del directorio de la Universidad de Viña del Mar y miembro del consejo de la Universidad Alberto Hurtado.

José Pablo Arellano ha participado en el directorio de tres corporaciones educacionales -la fundación Belén Educa y las corporaciones de Maipú y Peñalolén-; mientras que Mariana Aylwin se desempeña como directora ejecutiva de la corporación educacional Aprender.

En tanto, la ex subsecretaria de Educación Pilar Romaguera es investigadora del Centro de Economía Aplicada del Departamento de Ingeniería Industrial de la Universidad de Chile.

A éstos se suman los alcaldes de La Pintana, Jaime Pavez, y de Santiago, Pablo Zalaquett. El primero fue presidente de la Asociación Chilena de Municipalidades (ACHM), mientras que el segundo es presidente de la Comisión de Educación de esa entidad.

También integran el panel de expertos el ex rector de la Pontificia Universidad Católica Pedro Pablo Rosso, el Coordinador Académico del Centro de Estudios Públicos, Harald Beyer, quien participó en la elaboración del programa educacional de Sebastián Piñera; y la presidenta de la Sociedad de Instrucción Primaria, Patricia Matte.

La nómina se completa con la directora del liceo N°1 de Niñas, Julita Alvarado, y la profesora de Historia y Geografía y Educación Cívica, Andrea Krebs, directora de enseñanza básica del Colegio Alemán de Santiago. El ministro indicó que ambas, "tienen la perspectiva concreta de lo que pasa en la sala de clases".

Plazo de 7 semanas para trabajar

Tras dar a conocer a los integrantes del panel de expertos, el ministro Lavín informó que el Presidente Sebastián Piñera dio plazo hasta el 30 de junio para que la comisión, que comenzará a funcionar desde hoy, entregue su informe.

Detalló que los expertos deberán elaborar los lineamientos para una nueva carrera docente en Chile, "que va a ser la base de un proyecto que este Gobierno enviará al Congreso durante el mes de julio y que esperamos que recoja los consensos más amplios posibles".

También tendrán la labor de "buscar nuevas fórmulas para administrar la educación pública que vayan más allá de la municipalización".

En la oportunidad, el ministro manifestó que "yo sé que buscar acuerdos en esto no es fácil, pero es algo que de verdad las futuras generaciones y los niños de Chile se lo van a agradecer".



Faltan 3:26 horas para ver la edición de hoy

Ampliar Portada



ENCUESTAS

Murió el cantante romántico Lucho Barrios. De su repertorio, su canción favorita es:

- Cuando vivas conmigo
- Mi niña bonita
- Me engañas mujer
- La joya del Pacífico
- Amor de pobre
- Otra
- No conozco estas canciones
- No me gustan las canciones cebolla

Resultado Parcial